



8 Pièces

376 m²

Réf. 5400-5492206

3 990 000 €

Chamonix-Mont-Blanc

Maison à vendre (74400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En plein cœur du quartier des Bossons, venez découvrir ce magnifique chalet de prestige, rénové avec soin grâce à des matériaux de grande qualité. Alliant confort et élégance, cette ancienne ferronnerie préserve le caractère alpin de la région. Vous serez charmé par sa lumineuse pièce de vie avec cheminée offrant un accès direct à un large toit-terrasse exposé plein Sud face au Glacier des Bossons. Le chalet dispose également de deux espaces salon, d'une chambre master en suite sous charpente avec balcon, de deux chambres doubles en suite ainsi que de deux chambres supplémentaires qui se ...

In the heart of the Bossons district, come and discover this magnificent prestige chalet, carefully renovated using top-quality materials. Combining comfort and elegance, this former ironworks preserves the Alpine character of the region. You'll be charmed by its luminous living room with fireplace and direct access to a large south-facing roof terrace facing the Glacier des Bossons. The chalet also features two lounge areas, a master bedroom en suite under the roof with balcony, two double bedrooms en suite and two additional bedrooms sharing a shower room. For your moments of relaxation, the ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

